



Propuesta para aclarar el caos tras la extinción de la Financiera Nacional de Desarrollo

En medio de la incertidumbre que ha provocado la extinción de la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND), miles de productores mexicanos se encuentran atrapados en un laberinto burocrático y financiero que amenaza su estabilidad. Esta situación ha motivado al diputado del PAN, Paulo Gonzalo Martínez López, a tomar cartas en el asunto y presentar un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente del Congreso para buscar soluciones inmediatas y transparentes para los afectados.

La FND, que solía ofrecer créditos y financiamiento a productores del campo, especialmente a pequeños y medianos, fue desaparecida por el gobierno sin una planificación clara para dar seguimiento a los créditos y bienes que los agricultores habían dejado como garantía. Este proceso apresurado ha dejado a los afectados en una especie de limbo, sin saber cómo proceder con la regularización de sus deudas o la recuperación de los bienes que hipotecaron para obtener los préstamos.

Martínez López, al presentar su propuesta, solicitó que tanto la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) como el Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado (Indep) establezcan un mecanismo eficiente y transparente que permita a los productores regularizar su situación de forma ágil. La propuesta incluye la creación de una ventanilla única o plataforma digital que haga más accesibles los trámites de liquidación de créditos y recuperación de bienes en garantía.

<https://mayacomunicacion.com.mx/propuesta-para-aclarar-el-caos-tras-la-extincion-de-la-financiera-nacional-de-desarrollo/>